NEU IM LOTSENPUNKT: Schwangerschaftsberatung esperanza

Von Redaktion

29. Oktober 2024, 15:20

Neuigkeiten



Ab dem 04. November 2024 sind die Berater*innen des Caritasverbandes Remscheid jeden Montag von 8.00 Uhr bis 12.30 Uhr im Lotsenpunkt in der Kölner Straße für Betroffene vor Ort. Das Beratungs- und Hilfenetz vor, während und nach einer Schwangerschaft ist damit endlich auch in Lennep präsent. Die neue Sprechstunde erweitert die Präsenz des Caritasverbandes im Lotsenpunkt – die Allgemeine Sozialberatung (mittwochs ab 10h) und der Fachdienst Integration & Migration (freitags ab 10h) bieten ihre Hilfeleistungen schon länger in Lennep an.

Schwanger – und nun? Eine Schwangerschaft – und vieles wird anders. Für die Frau, für den Partner, für die Familie. Viele Fragen warten auf Antworten, Ängste wollen bewältigt und Probleme gelöst werden. Esperanza ist ein Angebot für Schwangere, werdende Väter, Alleinerziehende und Familien mit ihren Kindern bis zu 3 Jahren. Wir unterstützen alle Ratsuchenden, unabhängig von Konfession oder Nationalität. Zu diesem Angebot gehören z.B.

Allgemeine Fragen

Finanzielle Themen

Sozialrechtliche Beratung, z.B. bei Fragen zu Anträgen

Psychosoziale Beratung, z.B. bei Sorgen und Ängsten

Übrigens: Die Mitarbeiter*innen sind zu Datenschutz und Verschwiegenheit verpflichtet.

https://www.caritas-remscheid.de (/sites/cv-remscheid/)